

15.11.2012

Aktion „Kinder helfen Kindern“

Liebe Eltern,

im vergangenen Jahr haben wir mit großem Erfolg zum ersten Mal die Aktion von Round Table und Ladies Circle unterstützt.

Die Initiatoren fahren mit mehreren LKW's nach Rumänien, Moldawien und in die Ukraine, um Kindern in Waisenhäusern, Krankenhäusern, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten und Schulen oft das einzige Weihnachtsgeschenk zu überbringen.

Die Geschenke werden mittels Spenden aus Deutschland zusammengetragen.

Auch wir als Schulgemeinschaft wollen in diesem Jahr die Aktion wieder unterstützen und bitten Sie gemeinsam mit Ihrem Kind ein Päckchen zu packen und dieses bis Mitte November in der Schule abzugeben.

Alles Weitere entnehmen Sie bitte dem ausgeteilten Flyer. Vielen Dank !

Die anhängenden Bilder zeigen die Aktion 2011.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Y. Röhr

Schulleitung





